



Gutiérrez Luna reitera traición a la patria de la oposición

CIUDAD DE MÉXICO (RICARDO RAPHAEL).- **Sergio Gutiérrez Luna**, quien coordina los trabajos de la **Cámara de Diputados** y quien tendría que ser imparcial en la bancada, la semana pasada acusó de traidores a la patria a la oposición porque no quiso firmar un pronunciamiento de respaldo a la presidenta, Claudia Sheinbaum; ayer el legislador volvió a insistir con la palabra traición.



https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjfF1gZYnL_pXpF2Zr7TYA?e=Dty3Wk